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INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA h] % J5*
(Art. 69 e. 3. e ari. 100 Regolamento)

Oggetto: Campagna 2014 - Misura 214 "Pagamenti agroambientali"

PREMESSO che nel mese di settembre scorso la Regione Piemonte, per il tramile di Arpea. ha

provveduto ai pagamenti della Misura 21 I "Indennità a favore degli agricoltori delle zone montane"

previa conclusione dell'istruttoria e predisposizione degli elenchi di liquida/ione da parie degli enti

istruitoli:

TENUTO CONTO che relativamente alle Misure 214.1 "Applica/itine di tecniche di produzione

integrata" e 214.2 "Applicazione di tecniche di produzione biologica", facenti parte della Misura

214 "Pagamenti agroambientali", la Regione disponeva la conclusione dell'istruttoria ma non anche

la compilazione degli elenchi di liquidazione, rinviando quest'ultima al momento della presenza di

disponi hi li là finanziarie;

RILEVATO che con e-mail del 7/10/15, delle ore 18:43. gli uffici regionali trasmettevano la noia

n. 16479 comunicando l'assegnazione del budget per la formazione degli elenchi di liquidazione

fino all'occorrenza di lOmilioni di euro e richiedendo la formazione delle liste di liquidazione lino

alla capienza consentita dal sistema:

CONSIDERATO che. data l'ora dell'invio della comunicazione, per coloro che riscontravano Te-

mai! soltanto il giorno successivo, I"K ottobre, e accedevano al programma per la compilazione degli

elenchi di liquidazione, le risorse risultavano già esaurite:

RILEVATO gli enti che avrebbero formalo le liste lino a esaurire i lOmilioni di curo sarebbero,

per la maggior parte, ricadenti nella provincia di Asti:

TENUTO CONTO che a seguito della richiesta di informazioni la Regione specificava l'esistenza

della copertura finanziaria per tutte le domande del 2014 e comunicava la priorità sulla futura

assegnazione di fondi degli enti che non avessero usufruito, o fruito in entità ridotta, della prima

assegnazione:

TENUTO CONTO che in data 23/11/15 la Regione inoltrava, via e-mail. la noia n. 1SSS2 con cui

comunicava la disponibilità di 4.400.000 euro, tutla\ ia già suddivisi per Ente:

RILEVATO che in diversi casi sarebbero siale assegnale risorse nella misura del 30 percento di

quanto richiesto e che. a oggi, non sarebbe possibile sapere quando verranno corrisposti i contribuii

restanti:



APPRESO che. per quanto riguarda il 2015, potrebbe essere predisposta una graduatoria che

consentirebbe il pagamento di un acconto del 75 percento, fino al raggiungimento della somma

disponibile di 1 ! milioni di euro, che comporterebbe il conseguente rischio di penalizzare numerosi

beneficiari che verrebbero esclusi dal pagamento

SI INTERROGA

II Presidente della Giunta £x]

L'Assessore FI

per sapere quali provvedimenti si intendano adottare al fine di garantire, entro tempi brevi e

in maniera equa sul territorio regionale, a limi i soggetti beneficiari i pagamenti della Misura

214-2014. per gli importi ammessi.
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